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ガバナーズ・スローガン

〔一致団結〕Let’s unity
地区アクティビティ・スローガン

「やれば出来る ともに奉仕を！」

̶  ２  ̶

ライオンズクラブ国際協会 333-D 地区
地区ガバナー　L.  染谷　文雄

　皆さんこんにちは。本日はお忙しい中、第 3回キャビネット会議にご出席いただき
心より感謝申し上げます。
　本年度も折り返し地点を迎え、私たちの地区に於いても多くのプロジェクトが展開
され、地域の皆様に笑顔と希望に満ちた活動が進められていると思います。これもひ
とえに会員の皆様一人ひとりの情熱と努力の賜物であり、改めてその献身に敬意を表
します。

　さて、私たちライオンズは「We　Serve」の理念のもと、常に時代のニーズに応え
る奉仕を追求してきました。現在、世界は大きな変化と課題に直面しています。気候
変動、進む高齢化社会など、解決すべき課題は山積しております。
　このような状況の中、私たちが果たすべき役割は重要となっております。

　特に、「LCIF」、「ミッション 1.5（ワンポイント　ファイブ）」、「キャンペーン 100」
など、中でも「ミッション 1.5」の取り組みは、2027 年 6 月まで続きます。これらは
今年度の地区目標達成に向けて取り組んでいかなければなりません。この目標達成の
為には地区会員の皆様方のご協力が必要であります。今期に入り、今迄に多くの会員
の皆様方に応援をして頂いて来ましたが、地区目標に向けて引続き、皆様のご支援と
ご協力をお願い致す所存であります。皆様と共に力を合わせより良い未来を築くため
前進していきましょう。

　本日はご出席頂きました皆様に深く感謝申し上げますと共に更なるお願いを申し上
げ挨拶とさせていただきます。

≪ガバナー方針≫
　　　会員増強　　各クラブ　純増　10 名以上
　　　ＬＣＩＦ　　会員数× 100 ドル以上
　　　支部クラブ　１支部以上
　　　クラブ連携強化と情報強化
　　　各クラブ会員、団体、地区間の情報共有と奉仕活動の共有
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ライオンズクラブ国際協会
元国際理事・地区名誉顧問　L.  清水　英徳

ご　挨　拶

　本日この佳き日に、第３回キャビネット会議が開催されますことは大変素晴らしい

ことと、心よりお慶び申し上げます。

　その中に有って、ライオニズム高揚のために、メンバーが試行錯誤し、様々な課題

に取り組んできた、その素晴らしいご活躍と、その力強いご尽力に対し、深く敬意を

表します。

　キャビネット会議は、333-D 地区に於ける皆様方の数々の活躍の実績を讃え合うと

共に、さまざまな方針を決定し、更なる飛躍を誓い合う重要な機会であります。メン

バーの方々か集い、様々な情報を交換し、旧交を温め合い、メンバー同士の相互理解

とお互いの絆を深めることにより、次年度に向けての新しい創造と継承の機会となり

ます。

　本日のキャビネット会議を契機として、333-Ｄ地区が更なる発展をすることを信じ

て止みません。その意義を充分に認識され、ここ一堂に会し、ライオニズム高揚の為

に研鑽されることを願うものであります。

　素晴らしい夢を実現する為に共に頑張りましょう。

　世界で最も素晴らしい奉仕団体としての誇りをしっかり持ち続けて、更なる飛躍を

達成しようではありませんか。奉仕団体の一員であることを忘れることなく、奉仕団

体の目的にまい進しようではありませんか。

　終わりに３３３－D地区の益々の発展とメンバー各位のご健勝とご活躍をご祈念申

し上げてご挨拶と致します。
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ライオンズクラブ国際協会 333-D 地区
第一副地区ガバナー　L.  荻野　匡司

ご　挨　拶

　皆さまこんにちは。第一副地区ガバナーの L. 荻野匡司です。皆さまにおかれまして
は平素よりキャビネットの運営に対しましてご協力頂きまして誠にありがとうござい
ます。
今年度もいよいよ残り 4か月となりました。7月から今日まで、会員増強や新クラブ
設立にむけての取り組みを行ってきました。皆さまと共に取り組んできた活動が良き
成果となることを願って止みません。
　私も第一副地区ガバナーに就任して以来、ガラッと周りの世界が変わってきました。
ガバナーになるための研修も第二副地区ガバナーの時とは様変わりです。特に昨年か
ら始まったミッション 1.5 は、世界 150 万人の会員達成を目指す 4年がかりのプロジ
ェクトです。昨年はまだ試行錯誤の感がありましたが、今年からは新たな手法を取り
入れ、自ら作った具体的な実行計画に基いての目標を達成することが求められており
ます。
　今年の国際協会の重点目標は 1にM1.5、2 にM1.5、3 ～ 10 もM1.5 と徹底的なキャ
ンペーンを展開しております。来年度からは正式に GETコーディネーターという新
たなポジションが生まれます。今までは GMTの中にあったエクステンションの部分
を新たに分けて専門職として活動してもらうことになったのです。また、FWTも今
までは GMTの範囲内の部門的な位置づけでしたが、来年度よりWYPT（Women ＆
 Young People Team）と名称が変わり、女性ばかりでなく学生や若者たちもターゲッ
トとしより幅広い活動が求められております。このように国際協会が会員増強や新ク
ラブ設立に力を入れるのは、組織や会員の新陳代謝が無ければ新たな発想や新たな活
力が生まれないと考えておるからです。事実この傾向は日本ばかりではなく成熟した
社会構造を持つ先進国で多く見られます。そしてこれはライオンズクラブに限ったこ
とではなく、皆さんが所属している各種団体でも同じような傾向があるのではないで
しょうか。
　「楽しくなければライオンズではない」どこかの誰かが言った言葉です。奉仕活動
に見返りを求めてはいけません。唯一求めてよいのは自らの目標に対する達成感と楽
しい仲間たちと一緒に活動できたという満足感でしょうか。
残りわずかとなりましたが一年間の努力をしっかり成果として皆さんとともに収穫の
喜びを分かち合えるよう最後のひと踏ん張りです。頑張って行きましょう。
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ご　挨　拶
ライオンズクラブ国際協会 333-D 地区
第二副地区ガバナー　L.  綿引　　貴

希望の春に向けて～会員増強と LCIF 献金のお願い～

　厳しい寒さも和らぎ、春の訪れを感じる季節となりました。梅のつぼみがほころび
始めるこの時期、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
　今期も残すところ四ケ月となりました。まずは、本日お集りのキャビネット役員の
皆様に、心より感謝とねぎらいを申し上げます。今期のクラブ運営、各種活動、そし
て会員増強に向けたご尽力に、改めて敬意を表します。皆様の熱意と努力があってこ
そ、ライオンズクラブの奉仕の輪が広がっていることを、改めて実感しております。
　私自身、第二副地区ガバナーとして様々な研修会や会議に参加し、多くの学びを得
てまいりました。そして、ガバナーをはじめとするリーダーの皆様が、いかに多くの
責任を担い、献身的に活動されているかを間近で拝見し、その重責を実感しておりま
す。ライオンズクラブの使命を果すために、皆様が日々ご尽力されていることに、心
より敬意を表します。
　しかしながら、私たちのクラブは会員減少という課題に直面しております。新しい
仲間を迎えいれることで、ライオンズクラブの未来はより力強いものとなります。ま
さに『春は新たな出発の季節』です。今こそ、地域社会に貢献したいと願う方々にラ
イオンズクラブの魅力を伝え、一人でも多くの新会員を迎え入れましょう。また、既
存会員の皆様が意義を感じながら活動を続けていただけるよう、温かい交流と支え合
いの環境づくりを進めてまいりましょう。
　さらに、LCIF（ライオンズクラブ国際財団）の１００ドル献金についても、皆様の
ご理解とご協力をお願い申し上げます。LCIF は、世界中の困難に直面する人々を支
援する重要な役割を担っています。しかしながら、本年度の献金額は伸び悩んでおり、
支援を必要とする多くの方々に十分な手を差し伸べられない状況です。『 情けは人の
為ならず』と言われるように、この支援はやがて私たちの地域や未来の世代にも大き
な恩恵をもたらします。どうか、この趣旨をご理解の上、ご協力を賜りますよう心よ
りお願い申し上げます。
　春風に乗せて、ライオンズクラブの精神をさらに広め、奉仕の輪を大きくしてまい
りましょう。皆様の変わらぬご支援に感謝申し上げるとともに、今後のさらなるご尽
力をお願い申し上げます。
　結びに、年度末に向けてお忙しい時期とは存じますが、ご自愛の上、引き続きご活
躍くださいますようお祈り申し上げます。
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第 3 回キャビネット会議　スケジュール・会場

11：40 ～ 13：40　　　地区名誉顧問会　　　　　２階 ジャルディネット

13：30 ～ 13：55　　　役員受付　　　　　　　　２階 ハンプトン前

14：00 ～ 16：30　　　本会議（途中休憩）　　　  ２階 ハンプトン

2025 年 ２ 月 27 日（木）
マリエールウィル高崎
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第 3 回キャビネット会議　本会議次第
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2024-2025　第 3回キャビネット会議
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第 3回キャビネット会議　席次表
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キャビネット会議及び付属会議　議事基準
（2024 ～ 2025 年度）

（火）
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333- D 地区現況報告



̶  １４  ̶



̶  １５ ̶



̶  １６  ̶



̶  １７  ̶



̶  １８  ̶



̶  １９  ̶



̶  ２０  ̶



̶  ２１  ̶



̶  ２２  ̶



̶  ２３  ̶



̶  ２４  ̶



̶  ２５  ̶



̶  ２６  ̶



̶  ２７  ̶



̶  ２８  ̶

GMT（グローバル・メンバーシップ・チーム）報告
コーディネーター　L.  下田　則司

11/19　333 複合地区第 2回合同会議開催
各地区の活動状況の報告及びM1.5 の進行報告がありました

11/29　D地区第 3R第 2回がバナー諮問委員会出席
会員拡大目標を含むM1.5 達成為の取り組みをお願いしました。

1/27　「第 71 回年次大会準備、LCIF 進捗状況、ミッション 1.5」を開催
地区名誉顧問の藤川清幸様の講義を拝聴しました。

現在の増減は 12 月末時点で 66 減となっています。
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GLT（グローバル・リーダーシップ・チーム）報告
コーディネーター　L.  中野　具昭

１．研修会への参加

　　［第７１回年次大会準備､ＬＣＩＦ進捗状況､ミッション１.５について］

　　日　時　　２０２５年１月２７日（月）１４：００～１６：００

　　場　所　　高崎市総合福祉センター ( １Ｆ 会議室１ )

　　講　師　　元地区ガバナー･地区名誉顧問  

　　　　　　　講師育成研究会終了 FDI 取得 (2018 年 上海 )    L. 藤川 清幸

２．新入会員オリエンテーションの開催

　　日　時　　２０２５年２月７日（金）  

　　　　　　　新入会員オリエンテーション　１４：３０～１６：１５

　　　　　　　懇親会               　　　　　　１６：３０～１８：３０

　　場　所　　マリエールウィル高崎

　　講　師　　元地区ガバナー･地区名誉顧問

　　　　　　　講師育成研究会終了 FDI 取得 (2018 年 上海 )    L. 藤川 清幸
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ＧＳＴ（グローバル・サービス・チーム）報告
コーディネーター　L.  佐々木　弘道

第２回キャビネット会議以降の活動報告

1 .　１０月２１日　
　　複合GSTweb 会議

　　「思いやりは大切なこと奉仕アワード」についての報告
　　３３３Ｄ地区からは、沼田利根ＬＣの桜の木「天狗巣病駆除活動」を推薦しました。
　　協議の結果３３３Ｅ地区の日立総合病院小児病内「すぎの子教室」への希望品プ
　　レゼントが、複合の代表となりました。

　　LionPortal への奉仕報告について各地区で徹底するように指示がありました。

2 .　１２月９日　　新クラブ結成に向けて伊香保町観光協会を訪問・説明

3 .　令和７年２月２日
　　複合GSTweb 会議

　　日本ライオンズ「思いやりは大切なこと奉仕アワード」受賞クラブの紹介
　　３３２Ｆ地区　秋田山王ＬＣ　
　　奉仕分野　視力保護　視力障がい者白杖歩行講習会
　　３３６Ｃ地区　広島左東ＬＣ
　　奉仕分野　人道支援青少年　八木梅林の復活事業
　　３３５Ｃ地区　草津レオクラブ
　　奉仕分野　ヨシ刈りボランティア
　　の３クラブが受賞しました。

　　LionPortal の進捗状況の報告
　　３３３Ｄ地区は８７パーセントを超えましたが、引き続き１００パーセントを目
　　指しお願いします。
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FWT（ファミリー＆ウーマン・チーム）報告
コーディネーター　L.  飯島　章枝

活動報告

1.　１１月３日第１Ｒ１.２Ｚ合同アクト「桐生が岡動物公園クリーン作戦」に参加さ

　　せて頂き今期ＦＷＴとして初めてのレモネードスタンド活動を実施いたしました。

　　沢山の方々に賛同して頂き３９,８６２円の支援金が集まりました。支援金はキャ

　　ビネットを通じ小児がん支援のために寄付をいたします。

　　今回の活動を快くご支援ご協力を下さいましたクラブ役員またキャビネット役員

　　の皆さまには大変感謝申し上げます。

　　今後は各クラブＦＷＴ委員の方々への声掛け、ご協力をいただきながら次に繋げ

　　ていければと考えております。

2 .　２月３日３３３複合地区第 1回ＦＷＴ会議開催

　　各地区活動報告、支部・新クラブ結成状況等を議題とし会員増強、会員維持と各

　　地区が抱える問題をどう解決して行くか話し合いました。

　　その中でＧＡＴ東日本副エリアリーダーの伊藤和子Ｌより地元スーパーとの連携

　　により奉仕の仲間を増やすチャンスとなり成果を上げている石川県金沢の各ライ

　　オンズクラブこども食堂支援活動の紹介がありこれを全国に波及していきたいと

　　の事でした。

　　１０年にわたり用いられてきたＦＷＴの名称が２４年１２月より「ＷＹＰ.・Ｔ」

　　(Ｗomen&Young People Ad Hoc Committee) と変更になりましたのでご報告致し

　　ます。
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【活動報告】
１１月３日第１Ｒ合同アクト「クリーン作戦ｉｎ桐生が岡動物園」
国際協会の目標である奉仕「環境」に沿うことができ、動物園への来園者も多くライ
オンズクラブのＰＲになったかと思います。
ガバナー公式訪問残金（40,290 円）は、クリーン作戦経費（9,212 円）とアイバンクへ
の寄付（31,078 円）に使わせていただきました。

【第２回ガバナー諮問委員会】
第１Ｚ第２回ガバナー諮問委員会は１１月２９日に桐生中央ライオンズクラブのホス
トにて桐生倶楽部会館で開催されました。
会員増強は各クラブとも努力しておりますが１Ｚでは＋４名。支部会員の入会につい
ても積極的に検討していきたいと思います。
今期ガバナー方針、【会員数（正会員数）×＄１００】「ＬＯＶＥ１００」すべてのク
ラブ達成率は難しいものの、各クラブ財政状況が苦しい中、今現在１ＺではＭＪＦ
１３口となりました。

【次期地区役員選出について】
ゾーン・チェアパーソンは桐生中央ライオンズクラブより
ＹＣＥリジョン担当委員は笠懸ライオンズクラブより
どちらもすでに推薦をいただいております。

第１R第１Z 　ゾーン・チェアパーソン活動報告
ゾーン・チェアパーソン

L.  髙橋　和雄



̶  ３３  ̶

第１R第２Z 　ゾーン・チェアパーソン活動報告
ゾーン・チェアパーソン

L.  鈴木　信昭

　昨年の１１月初めに第一副地区ガバナーの荻野 Lから電話があり、次期の第二副地
区ガバナーの選任を依頼されました。ＺＣとしての役目であることを初めて知りまし
た。１２月中には目途を付けて頂きたいとのことでした。
　その後は候補者への根回しやお願い等、様々なルートを考えて打診し、１２月１６
日にはゾーンの会長、ＺＣ経験者、キャビネット役員経験者に集まって頂き会議を持
ちました。会議後なかなか答えが見つからない中、思案している中で私の所属する太
田中央ＬＣの小林会長から中央として応援する体制ができるから決断をするように勧
められ、未熟ではありますが私、L鈴木信昭が第二副地区ガバナーに立候補する決意
を固めた次第です。なにとぞよろしくお願い申し上げます。

活動報告
　　日時　　　　　　　　会議名称        　　　　 　　　　　活動内容　　　　　　  
１１月　３日 ( 日 )　　第１R合同アクト　　　　　　　桐生が丘動物園清掃活動 
１１月１１日 ( 月 )　　第１R第２Z第二回ガバナー諮問委員会　ホスト太田東
１１月２１日 ( 木 )　　太田 LＣ例会訪問　　　　　　　　例会に参加   意見交換   
１１月中旬より  　第二副地区ガバナー候補者、並びにＺＣ探し   
１２月１２日 ( 木 )　　館林社会福祉協議会にて館林ＬＣ、館林中央ＬＣ合同でフード
　　　　　　　　　　 バンクへ食品贈呈。後日、上毛新聞に記事掲載 
１２月１３日 ( 金 )　　太田フードバンクにて太田４ＬＣ合同で食品の贈呈
　　　　　　　　　　 後日、上毛新聞に記事掲載
１２月１６日 ( 月 )　　２Ｚ第二副地区ガバナー選定会議　継続へ
１２月１７日 ( 火 )　　アイバンクセミナー 出席
　１月２０日 ( 月 )　　２Ｚ第二副地区ガバナー選定会議  L 鈴木信昭を推薦
　１月２３日 ( 木 )　　太田４ＬＣ合同例会、及び新年会 出席
　１月 2７日 ( 月 )　　 年次大会準備、ＬＣＩＦ進捗状況、ミッション１.５ 出席
　１月 3１日 ( 金 )　　 １月３１日 ( 金 )　 献眼・献血セミナー 出席
　２月　8日 ( 土 )　　 藪塚ＬＣ結成３５周年祈念式典　出席     
予定
　３月１０日 ( 月 )　　第１R第２Z　第三回ガバナー諮問委員会　ホスト太田西
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第２R第１Z 　ゾーン・チェアパーソン活動報告
ゾーン・チェアパーソン

L.  田邉　文由

１　第２回ガバナー諮問委員会（ホスト　渋川 LＣ）を、2024 年 11 月 11 日（月）
　　プレヴェール渋川で開催いたしました。

　　各クラブに、会員増強・ＬＣＩＦ献金並びにＭＪＦ献金について目標達成できる
　　ように、ご協力をお願いいたしました。
　　また、松井田ＬＣについての現状報告をしました。（１２月解散）
　　その他の意見では「上納金（地区会費）が、もう少し緩和されれば有難いです。」
　　とのご意見がありました。

２　今後の予定
　　第 3回諮問委員会 2 月 12 日 ( 水 )　 ホテルベラヴィータ
　　ホスト　みなかみ LC

　　第 4回諮問委員会 4 月 23 日 ( 水 )　 マリエールウイル高崎
　　ホスト　高崎三山 LC

　　４月には、地区年次大会、年次大会記念ゴルフ大会が控えています。
　　実行役員を中心に、各クラブメンバーが一体となって成功させましょう。



̶  ３５  ̶

第２R第２Z 　ゾーン・チェアパーソン活動報告
ゾーン・チェアパーソン

L.  新井　敬一

第２回ガバナー諮問委員会が 2024 年 11 月 11 日にプレヴェール渋川で開催されまし

た。

１　会員増強につきまして

　　　各クラブの役委員の皆様方には大変ご協力を頂いておりますが、まだ目標に達

　　　していない状況です。今後ともご協力のお願いをしていきたいと思っています。

２　ＬＣＩＦ・ＭＪＦ献金につきまして

　　　各クラブのメンバーの皆様方のご理解とご協力により、多くの献金をして頂き

　　　ました。今後ともよろしくお願い致します。

今後とも会員増強、ＬＣＩＦ、ＭＪＦ、ラブ 100 にもご協力をお願いし、又、アクティ

ビティー活動にも力を入れて頂けますように指導して行きたいと思います。



̶  ３６  ̶

第３R第１Z 　ゾーン・チェアパーソン活動報告
ゾーン・チェアパーソン

L.  川端　　博

活動報告

1.　11 月 29 日開催、第２回ガバナー諮問委員会について

 ① 諮問回答として、6 クラブから会員状況の報告がありました。開催時には

　　　　 現状維持 3 クラブ、微増 2 クラブ、増加 1 クラブとなっておりました。

 ② 地域社会に対しての PR 方法を、各クラブ発表していただきました。

 ③ SNS 活用についての取り組みも、各クラブから発表していただきました。

2.　今後の予定

 ① ガバナー諮問委員会

　　　　 第 3 回ガバナー諮問委員会、3 月 14 日 15：00 ～ 16：30　高崎市総合福祉

　　　　 センター

 ② 高崎城ライオンズクラブ結成 20 周年記念式典

　　　　 2 月 15 日（土）16：30 ～　グランビュー高崎

　　　　 玉村町ライオンズクラブ結成 25 周年記念式典

　　　　 2 月 22 日（土）16：00 ～　グランビュー高崎

　　　　 富岡ライオンズクラブ結成

　　　　 3 月 9 日（日）15：30 ～　ホテルアミューズ富岡

　　　 　碓氷安中ライオンズクラブ結成 55 周年記念式典

　　　 　3 月 29 日（土）16：00 ～　磯部ガーデン
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第３R第２Z 　ゾーン・チェアパーソン活動報告
ゾーン・チェアパーソン

L.  深澤　和彦

●　活動報告

　　　第２回ガバナー諮問委員会開催

 ２０２４年１１月２９日　高崎市総合福祉センターにて１５時より開催

 （1）全体会議　１５時００分～１５時２０分

　　　　　第１ＺＣ　第２ＺＣの挨拶　伝達事項

　　　　　ＧＭＴコーディネーター　L. 下田　則司　伝達事項

 （2）各ゾーン会議　１５時２０分～１６時１０分　

　　　　　第１Zと第２Zと別室に分かれ諮問事項における会長報告　

　　　　　　各クラブ会長より　諮問回答一覧を事前に配布しているため諮問事項は

　　　　　　読まずに報告や意見を発表

 　　諮問事項における質疑応答　ZCより要望事項のまとめ

 　　GMTコーディネーターは各会議にそれぞれ見学していただいた

 （3）全体会議　１６時１０分～１６時３０分

 　　各ゾーンの諮問事項の結果報告と要望事項　第１ZCと第２ZC より発表と

　　　　　質疑応答

 　　GMTコーディネーターより各会議を見学した内容の意見をいただく

●　活動予定

　　　第３回ガバナー諮問委員会

　　　２０２５年３月１４日　高崎市総合福祉センターにて１５時より開催　

 　　GLTコーディネーターにご出席頂きご意見をいただく予定

 第４回ガバナー諮問委員会

 ２０２５年 4月１８日　マリエールウィル高崎１６時３０分より

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　終了後　懇親会を開催　

 　　諮問委員及び第 3R全メンバー　また第１、2，4Rにも希望者の参加を

　　　　　募ります
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今期、第４R第１Zのゾーン・チェアパーソンを拝命しております前橋北ライオンズ
クラブ所属の L，齊藤真吾でございます。
さて、気が付けばライオンズ活動も第３コーナーを周ったところであり、収穫で例え
れば前半に蒔いた種が実を結び、いよいよ刈り取る時期に来ているのではないかと思
います。３３３D地区を見渡すと、私が担当する第４リジョンにおきましては、総じ
て各クラブともに頑張っていただいているという実感があります。そこで、改めて第
1回キャビネット会議で寄稿した 3つのテーマを振り返ってみたいと思います。ちな
みに、これらはガバナー方針でもあります。

１、さらなる会員増強（退会者を防止し、さらなるマンパワーの強化）
２、LCIF 募金の推進
３、ライオンズマンとしての自覚と各クラブ間の連携強化

１につきましては、クラブ間の差はあるものの第１ゾーンとしては健闘しているとこ
ろでございます。入会者があっても退会者も出てくる中で、いかに純増１という数字
をたたき出していくかということの難しさをクラブ会長はじめとする３役皆様は感じ
ているのではないでしょうか。先達の残してきたライオンズ精神の重みとその灯火を
必ずや継承していかなければなりません。

２につきましては、おかげさまで合同アクトの黄色い帽子プロジェクトの地区シェア
リング交付金が LCIF より無事に承認され、合同ゴルフコンペのチャリティー募金と
合算し前橋市内の2550 名の新小学1年生に黄色い帽子を配布できる運びとなりました。
これはひとえに日々の LCIF 募金活動の賜物だと感じています。

３につきましては、各クラブ独自のアクトや恒例の献血献眼活動、防犯アクト等を通
して、おのずからライオンズマンとしての自覚が出てきたのではないでしょうか。ま
た、定期的に合同アクトや合同例会、ガバナー諮問委員会等を通してクラブ間の垣根
を越えた友情や団結が生まれてきたように感じます。ただし、やはりクラブ運営の困
難さやクラブ間同士の温度差による金銭的負担の不満等、解決しなければならない課
題もありました。

これまで３つの要点を振り返ってまいりましたが、総じて評価してみますと、比較的
安定して順調に進んでいるところかと思います。後半戦は実質わずか残り 3か月です。
引き続き、頑張ってまいりたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

第４R第１Z 　ゾーン・チェアパーソン活動報告
ゾーン・チェアパーソン

L.  齊藤　真吾
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第４R第２Z 　ゾーン・チェアパーソン活動報告
ゾーン・チェアパーソン

L.  菊池　広文
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各委員会報告

１．会員会則委員会

２．Marketing・Communication・IT・PR委員会

３． ＬＣＩＦ委員会

４．会員増強・エクステンション委員会

５．献眼・献血・アイヘルス・糖尿病・聴力委員会

６．環境保全・社会福祉・アラート委員会

７．次世代リーダーシップ委員会

８．国際大会委員会

９．レオ育成委員会

10． ＹＣＥ委員会

11．ライオンズクエスト・薬物乱用防止委員会

12．年次大会実行委員会
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会員会則委員会
委員長　L.  原澤　　武

＜第１回会則委員会＞　参加者　各複合地区委員８名 +理事長他役員７名
　日時　　２０２４年８月２日（金）15：00－17：00    
　場所　　日本ライオンスクラブ事務局    
　議案 1　 ① コンプライアンス規定に関する各複合地区の取り組みについて  
　　　　　② 定款の改正について    
　議案２　２０２４－２０２５年度版役員必携の編集発行について
     
＜第２回会則委員会＞　参加者　各複合地区委員８名 +理事長他役員 6名
　日時　　２０２４年 9月 10 日（火）15：00－17：00    
　場所　　ＺＯＯＭ開催    
　議案 1　 ① コンプライアンス規定に関する各複合地区の取り組みについて
 　 　　国際協会日本の規定のすり合わせを次回以降少しずつ進めてゆく。
 　　② 定款の改正について    
 　 　　結論は出さず柔軟な運用を期待する。    
　議案２　２０２４－２０２５年度版役員必携の編集発行について
 　　３３０複合地区でたたき台を作り、その素案を委員会で検討する。
     
＜第 3 回会則委員会＞　参加者　各複合地区委員８名 +理事長他役員 6名
　日時　　２０２４年 10 月 28 日（月）15：00－17：00    
　場所　　ＺＯＯＭ開催    
　議案 1　 ① コンプライアンス規定に関する各複合地区の取り組みについて
 　 　　各複合地区でははっきり決まっていない。    
　　　　　② 定款の改正について    
 　 　　定款の変更については、日本ライオンズで議論することとした。
　議案２　２０２４－２０２５年度版役員必携の編集発行について
 　　各複合地区からはいろんな意見が出ているが、まだまとめ切れていない。
     

第 4 回会則委員会が２０２４年１２月３日に開かれる予定でしたが中止になりました。

第５回会則委員会が２０２５年１月１４日（火）に日本ライオンズで開かれましたが、 
まだ議事録等、結果が届いていません。 
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Marketing・Communication・IT・PR委員会
委員長　L.  佐藤　力也

＜＜活動報告＞＞
2024 年 11 月 12 日（火）333 複合地区　第 2回マーケティング・PR・IT 委員会開催
（ZOOM参加）委員長　佐藤　力也
＜委員会議題＞
1 . 各準地区の活動計画及び現況報告
2 . マーケティング補助金承認の件及び今後の事業予定について
3 . MD333 ホームページの予算化による維持管理について
4 . その他
＜委員会議決＞
議題の２・３について審議され、全員一致賛成にて承認された。

※議決内容の補足
（２．マーケティング補助金について）
申請していた補助金が承認されたが、マッチングマーケティング交付金のため、各準
地区で 15％（68,850 円）の負担金が発生した。（別添：見積書参照）
＊ＣＭ放送はＧタイム２０秒であり、既に著名なコピーライター中山 佐知子氏 に依
頼しており、各準地区にキャッチコピーの要望・意見を求め、様々な意見 がでたが、
複合地区委員長 �水沼 孝夫に一任の上、２～３案を提示し、 改めて審議する事とし
た。放送は、２０２５年２～４月を予定。

L C I F委員会
委員長　L.  竹下　浩司

　333-D 地区のクラブ会員の皆様には平素より LCIF 献金に対し、格別なご理解とご
協力を賜り心より感謝申し上げます。

　１月２７日に開催されました、「第 71 回年次大会・ＬＣＩＦ進捗状況・Ｍ１.５セミ
ナー」へ、元地区ガバナー・地区名誉顧問　Ｌ藤川清幸様を講師にお招きし、ＬＣＩＦ
献金協力に対しての考え方、クラブシェアリングの進め方等の講義をして頂きました。
染谷ガバナーをはじめ、多くの役員の皆様、各ライオンズクラブ会長他、会員皆様の
出席を頂いた中、ＬＣＩＦ献金の現状報告をさせて頂きました。
　今期染谷ガバナーの方針であります、
　　１．ＬＣＩＦ1,000 ドル献金
　　１．ＬＯＶＥ100 ドル献金
　　　  ※ ぜひともクラブ会員の方へ、100 ドル献金のご協力をお願いして下さい。

1月 7 日にアメリカ・ロサンゼルスで発生しました、山火事被災者への支援につきま
して、日本ライオンズクラブＬＣＩＦより、献金のお願い等が届いております。今後
も全クラブが LＣＩＦ献金に参加して頂きます様お願いいたします。
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会員増強・エクステンション委員会
委員長　L.  小林　　淳
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献眼・献血・アイヘルス・糖尿病・聴力委員会
委員長　L.  風間　隆之

平素は当委員会の活動にご理解、ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。
今期の活動は
2024・8・21
群大峯岸教授の「子宮頸癌とHPVワクチンの講演」　　　　参加約 50 名

2024・12・17
群大　外所准教授の「アイバンクサポ－タ－講習会」 　　　参加約 80 名

2025・1・31
群馬県赤十字血液センタ－様の「献眼・献血セミナ－ 」 　　参加約 80 名
また同日に、群馬県アイバンク様より、昨年度功労クラブの感謝状贈呈式もしていた
だきました。

これで今期の講演会、講習会の予定は終了となります。
皆様のご協力に感謝申し上げます。

環境保全・社会福祉・アラート委員会
委員長　L.  内田　潤一

1 .　ヤングケアラーの問題について
　　ヤングケアラーの主な事例：
　　障害や病気のある家族に代わり料理や掃除など家事をし、看病や身の回りの世話
　　をしている。家族に代わり幼い兄弟の世話をしている。
　　群馬県でも 2023 年度から「ヤングケアラー」を支援するために「ワンストップ
　　相談窓口」を開設したところ約 700 件の相談が寄せられた。
　　高崎市は各家庭にサポーターを派遣する全国初の事業を始めてから、令和 6年 9
　　月で２ヶ年となる。９月末までに 159 件の相談や情報が寄せられ、50 世帯にサポ
　　ーターを派遣した。

２．高崎中央ライオンズクラブはヤングケアラーの支援を始めて２年が過ぎた去年、
　　12 月１日高崎芸術劇場でチャリティコンサートを開催され、一部浄財を 2月 3日、
　　高崎市長に目録としてお届けいたしました。
　　高崎中央ライオンズクラブの井田会長さんはこれからも続けていきたいと考えて
　　おられました。

３．高崎市教育委員会部門は、家庭ごとに必要な支援サービスを考えてヤングケアラ
　　ー支援推進委員会にて諮る。
　　高崎市教育委員会部門の組織については 2月 7日に担当課長さんと面談の上、次
　　回の会議で詳しく報告いたします。
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次世代リーダーシップン委員会
委員長　L.  塚田　雅章

国際大会委員会
委員長　L.  陳　　健勇

　GLTコーディネーターの方針に基づき、皆様にご協力いただきながら下記の通り研
修会・セミナーを開催いたしました。

　☆ 新入会員オリエンテーションの開催
　　　　研修会会場：マリエールウィル高崎３階 ノースヴィラ

　　　　講　　　師： ＦＤＩ講師育成研究会（上海 2018）
　　　　　　　　　　元地区ガバナー・地区名誉顧問
　　　　　　　　　　Ｌ．藤川清幸様

　　　　懇親会会場：マリエールウィル高崎２階 ジャルディネット

第 61 回 OSEALフォーラム

昨年 11 月 15 日から 17 日にかけて、タイ・パタヤにおいて第 61 回 OSEALフォーラ
ムが盛大に開催され、期間中に大きなトラブル等もなく、ほぼ計画通りに無事完了い
たしました。ご協力いただきました皆様に心より感謝申し上げます。

第 107 回国際大会

開　催　地：　アメリカ・フロリダ州オーランド
開 催 期 間：　７月 13 日 ( 日 )～７月 17 日 ( 木 )
公式行事会場：　オレンジ・カウンティ・コンベンションセンター
主な行事 :
　　•　パレード：  ７月 14 日 ( 月 ) 9 : 00～13 : 00
　　•　開 会 式：  ７月 15 日 ( 火 ) 9 : 30～12 : 00
　　•　閉 会 式：  ７月 17 日 ( 木 ) 9 : 30～12 : 00
登録期間と登録料 :
　　•　早期登録 :   $ 190（２月 25 日 ( 火 ) まで）
　　•　通常登録 :   $ 265（２月 26 日 ( 水 ) 以降）



̶  ４６  ̶

オーランドは「ウォルト・ディズニー・ワールド」や「ユニバーサル・オーランド」、
「ケネディ・スペースセンター」など、多くのテーマパークや観光スポットが点在する
ことから、「世界一のテーマパーク都市」として知られています。国際大会では、全米
屈指の観光地でライオンズのリーダーや世界的な第一人者による講演を聴き、仲間で
あるレオやライオンズから学び、旧友との再会や新たな出会いを楽しむことができま
す。そして、私たちの奉仕活動を祝う絶好の機会でもあります。
この素晴らしい機会にぜひ皆様も参加いただき、ともに感動と学びのひとときを共有
しましょう。皆様のご参加を心よりお待ちしております！

レオ育成委員会
委員長　L.  堀越　正和

本年度活動予定
・東北復興支援演奏会 5月 3，4，5、能登復興支援演奏会 ( 未定 )
・老人ホーム慰問演奏　4月 5月に予定
・年次大会記念演奏会、３３３D地区各クラブの年次大会に参加予定 (4 月 26 日 )
・月一度のレオクラブ例会開催予定
・レオクラブエクステンション模索
・地区シｴアリング基金を使用してレオ活動を拡大させる。
・複合レオ連絡協議会参加 (12 月 1 日 )
・複合レオ年次大会参加

活動報告
・群馬県庁記者クラブにて台湾支援演奏会の取材を受ける
・台湾復興支援演奏会 (7 月２５，２６，２７，２８，２９日 )
・花蓮市文化ホールにグランドピアノの寄付
・前橋道の駅赤城　台湾フェス　募金活動と演奏会（6月 30 日）募金 6万円募る
・群馬県盲学校訪問音楽教室の開催願い
・大間々ライオンズクラブ結成 60 周年式典にて演奏を行う。9月 28 日
・高崎和田クラブ七五三ボランティア演奏 (12 月 15 日 )
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Y C E 委員会
委員長　L.  山田　孝夫

コロナにより活動制限されていた時期があり、再開に向け昨年度から派遣・受け入れを行い
ましたが、海外との窓口調整や複合地区での事務の煩雑化により、YCE活動を縮小して行く
傾向にあり、冬季の派遣・受け入れは一時中断し、夏季活動中心に、持続可能なＹＣＥ活に
していくため、来日生は複合地区で１０名受け、各準地区に２名の割り当てで行い、派遣生
は来日生の国へ基本的にホームステイする形となります。

＜活動報告＞
　２０２５年、来日生の複合地区での受け入れ国
　　ブラジル・ハンガリー・スロベニア・フランス・スイス・ポーランド・デンマーク
　　アメリカのテキサス州も追加でありました。
　　３３３Ｄ地区からの派遣生は上記の国へ基本的にホームステイ予定となります。
　　派遣生募集について各クラブへ案内を送付　期限２０２５年２月１７日まで
　　クラブ推薦の後、必要書類をすべて揃えてキャビネット事務局へ送付。
　　年齢は、１６歳から２４歳で国により多少の違いがあります。

　各クラブへ派遣生と受け入れホストの状況についてのアンアケート実施
　　数年先までのアンケートで、１年２年後ならば希望ありの回答もありました。
　　アンアケートのご協力大変ありがとうございました。

＜活動予定＞
　２０２５年夏の来日生滞在期間７月２０日（日）～８月６日（月）
　　第一ホスト　７月２０日（日）～７月２７日（日）
　　第二ホスト　７月２８日（月）～８月２日（土）
　　ミニキャンプ８月３日（日）～８月６日（水）ディズニーランドと東京観光
　  ミニキャンプの基本スケジュール（案）と事業予算書（案）の作成
　　上記ミニキャンプは 333Ｄ地区が担当幹事となっております。
　
　夏季YCE派遣生の募集後の選考会とオリエンテーション
　夏季ＹＣＥホストファミリー募集とオリエンテーション
　２０２５年３月１３日（木）複合地区ＹＣＥ委員会１５：００
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ライオンズクエスト・薬物乱用防止委員会
委員長　L.  黒岩　誉広

【活動報告】
　１．薬物乱用防止教育認定講師上級講座
　　　１１月１１日（月）高崎市総合福祉センター
　　　１５名参加いただきました。認定講師の資格を持っているものの講師経験が無
　　　い方を対象に、実践的な講座を提供しました。今期３３３－D地区内で開催予
　　　定の薬物乱用防止教室情報を取りまとめ、参加者に共有しました。

　２．第３回ライオンズクエスト・薬物乱用防止委員会
　　　１２月１２日（木）　キャビネット事務局会議室
　　　群馬県青少年会館の方にもお越しいただき、ライオンズクエストワークショッ
　　　プの事前打ち合わせを行いました。

　３．ライオンズクエストワークショップ
　　　１２月２５日（水）群馬県青少年会館
　　　８名参加いただきました。当日が２学期最終日の地域もあり、想定よりも参加
　　　者が集まりませんでした。夏季休暇中開催の方が多くの先生に参加していただ
　　　けると思います。

年次大会委員会
委員長　L.  磯田　吉弘

【活動報告】
　９月１１日に、第１回年次大会実行委員会に向けての打ち合わせ会議をキャビネッ
　ト三役、並びに委員長、副委員長により行いました。
　第 1回年次大会実行委員会の日程決定、組織表の原案を決めました。

　《第１回年次大会実行委員会全体会議》
　　日程　10 月 16 日　水曜日
　　場所　グリーンドーム前橋　104 会議室
　　時間　15：00 ～
　　組織表の確認、確定をして、各部会の打ち合わせ会議など今後の全体の流れの確
　　認をしました。
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　　９月 6日
　　高崎市長表敬訪問
　　富岡高崎市長に式典参加のお願いと、記念誌の原稿のお願いに行って来ました。

　　１０月２５日
　　第１回　登録・救護部会　打ち合わせ会議（場所　キャビネット事務局）
　　予備登録のお願い文・申込書の内容確認・発送時期の確認をしました。

　　１１月２０日
　　第１回　受付・接待・食糧部会　打ち合わせ会議（場所　グリーンドーム前橋）
　　受付カウンターのレイアウトの確認・担当クラブの割振り
　　お弁当の手配・配布方法の確認をしました。

    　１１月２９日
　　群馬県知事表敬訪問
　　山本群馬県知事に式典参加のお願いと、記念誌の原稿のお願いに行って来ました。

　　１２月４日
　　第２回　年次大会実行委員会全体会議（場所　高崎市総合福祉センター）
　　それぞれの部会の活動報告・並びに活動確認をしました。

　　１２月１６日
　　第１回　式典（大会アトラクション）・会場部会　打ち合わせ会議
　　（場所　高崎ライオンズクラブ）
　　式典に向けての今後の打ち合わせ会議の日程調整・式典当日の役割分担の確認を
　　しました。

　　１２月１９日
　　第２回　式典（大会アトラクション）・会場部会
　　式典会場の下見に行って来ました。
　　ステージ・代議員投票の部屋・来賓・アトラクション参加者等の控室の確認をし
　　ました。

　　１２月２４日
　　第１回　記念ゴルフ部会（場所　キャビネット事務局）
　　記念ゴルフ大会募集人数・大会要項・登録料の確認をしました。
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　　１２月２４日
　　第２回　登録・救護部会　打ち合わせ会議（場所　キャビネット事務局）
　　予備登録での登録人数の確認・本登録お願い文・申込書の内容確認と発送確認

　　１月２２日
　　第３回　式典（大会アトラクション）･会場部会　打ち合わせ会議
　　（場所　キャビネット事務局）
　　式典会場のレイアウト確認・年次大会式典用看板の作成の打ち合わせをしました。

【活動予定】

２月２６日
登録・救護部会　打ち合わせ会議（場所　キャビネット事務局）

３月２７日
式典（大会アトラクション）･会場部会　打ち合わせ会議（場所　キャビネット事務局）
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ガバナー報告

1 .  次期地区ガバナー立候補、第一副地区ガバナー立候補、第二副地区ガバナー立候
　  補について２０２５年２月７日に開催されたガバナー推薦委員会において各位の
　  ご承認をいただきました。
　  その結果、第７１回年次大会代議員総会にて第１号議案、第２号議案、第３号議
　  案として上程し選挙を行う。

2 .  年次大会代議員総会でのクラブ代議員提出議案については、提出議案がなかった
　  ためキャビネットからのガバナー提出議案のみ審議される。

ガバナー提出議案

地区ガバナー 　L.  染谷　文雄

地区ガバナー 　L.  染谷　文雄

１．第７１回年次大会開催にあたり次の第１号から第８号の議案を代議員総会に提出
　　する。
　　※　選挙：次年度地区ガバナー、第一副地区ガバナー、第二副地区ガバナーとし
　　　　て代議員による無記名投票を行い、その結果を代議員総会で報告する。
【第１号議案】　 
　２０２５－２０２６年度　地区ガバナー立候補者
　第３Ｒ第２Ｚ　富岡ライオンズクラブ　Ｌ．荻野　匡司（おぎの　ただし）

【第２号議案】　 
　２０２５－２０２６年度　第一副地区ガバナー立候補者
　第４Ｒ第１Ｚ　前橋ライオンズクラブ　Ｌ．綿引　貴（わたびき　たかし）

【第３号議案】　 
　２０２５－２０２６年度　第二副地区ガバナー立候補者　
　第１Ｒ第２Ｚ　太田中央ライオンズクラブ　Ｌ．鈴木　信昭（すずき　のぶあき）

【第４号議案】
　２０２５－２０２７年度国際理事候補者
　３３２－Ａ地区　八戸ライオンズクラブ所属　Ｌ．田名部　智之
　３３４－Ｅ地区　長野みすずライオンズクラブ所属　Ｌ．仁科良三
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【第５号議案】
　２０２３－２０２４年度　地区費、地区大会費・各拠出金決算及び監査報告につい
　て承認をいただきたい。

【第６号議案】
　２０２４－２０２５年度上半期　地区費・地区大会費・各拠出金決算及び監査報告
　について承認をいただきたい。

【第７号議案】
　２０２５－２０２６年度地区諸会費・地区協力助成金を次の通りとする。
　① 地区会費は会員一人当たり月額８８０円とする。
　② 地区大会費は会員一人あたり月額１７０円とする。
　③ ライオンズＰＲ情報管理協力金として会員一人あたり年額４００円とする。
　④ 青少年育成基金（ＹＣＥ・レオ・薬物乱用防止）として会員一人あたり年額 1,000
　　 円として、ＹＣＥ、レオ、薬物乱用防止の配分については実情に応じて決定する。
　⑤ ライオンズクエスト協力金として会員一人あたり年額６００円とする。
　⑥ アイバンク拠出金として会員一人あたり年額 1,000 円とする。
　⑦ 地区災害見舞積立金「地区災害見舞積立金規定」に基づき、積立規定額の８００
　　 万円を欠けた場合に積み立てるため次年度は徴収しない。

【第８号議案】
　① 公益財団法人　群馬県アイバンクへ献金を行う。

会費一覧表
　２０２５－２０２６年度　３３３－Ｄ地区　一人あたりの年額諸会費及び協力助成
　金概算
　
　①　地区会費　　　　　　　　　　　　　　８８０円×１２ヶ月＝１０,５６０円
　②　地区大会費　　　　　　　　　　　　　１７０円×１２ヶ月＝　２,０４０円 　
　③　ライオンズＰＲ情報管理協力金  　　　　　　　　 　　　　４００円　
　④　青少年育成基金 （ＹＣＥ・レオ・薬物乱用防止）　　　　　　 　　１,０００円　
　⑤　ライオンズクエスト協力金　　　　　　　　　　　　　         ６００円
　⑥　アイバンク拠出金　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　   　１,０００円

　　　　　　　　　　　　　　　一人あたりの年間会費合計　   　 １５,６００円
　　※支部会員は上記の半額とする。
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議 　案：なし

ゾーン・チェアパーソン提出議案
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参 考 資 料

1.　第 71 回年次大会議事運営構成表

2.　333-Ｄ地区　第 71 回年次大会議事規則
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第 71 回 年次大会議事運営構成表
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333-D 地区 第 71 回年次大会議事規則



̶  ５７  ̶



̶  ５８  ̶

献　眼　者　名　簿
（2024 年 7月～2024 年 12 月）
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物故ライオンご芳名一覧
（2024 年 7月～2024 年 12 月）

心よりご冥福をお祈り申し上げます


